

Día 49: Sábado Previo a Pentecostés

Está Escrito

Aquel quien tenga oído, que oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.

Fred R. Coulter—Mayo 30, 2020

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos, hermanos, bienvenidos al día 49! Este día será un día grandioso cuando realmente entendamos la Palabra de Dios.

La Palabra de Dios es tan grandiosa, porque es la Verdad de Dios, y está escrita de tal manera que está inspirada espiritualmente, y hay significados que están puestos en capas, uno sobre el otro. Dios ha hecho que sea simple comenzar a entender, pero es difícil entender algunas partes de la Biblia—pero es como con todo lo demás, primero se deben de aprender las cosas básicas.

La clave para tener la ceguera espiritual removida de nuestros ojos está en comenzar a guardar el Sábado, el séptimo día de la semana. **¡Ese es el día de Dios!**

SI usted lo hace en sinceridad y en verdad, lo hace para conocer más acerca de la Verdad de Dios, y usted comienza a obedecer lo que está aprendiendo—cuando uno comienza son cosas simples— **¡ENTONCES** Dios le revelará Su Verdad a usted!

Cuando se llegó el tiempo en el que íbamos a traducir el Nuevo Testamento, el cual fue traducido primero, la clave para eso fue *la Verdad de Dios proviniendo de la Palabra de Dios*, del *Texto Recibido*, el estándar fue obtenido de la Palabra de Dios.

Por supuesto, Dios se aseguró de se hiciera eso. Tenemos que ser fieles a la Verdad. Hicimos lo mismo con el Antiguo Testamento. Michael Heiss sabe todo acerca del idioma Hebreo, y él nos dio el entendimiento que necesitábamos para traducir el Antiguo Testamento. Él fue muy diligente en ello, y nosotros apreciamos lo que él hizo para que nosotros pudiéramos tener la Biblia entera, La Santa Biblia en Su Orden Original, Una Versión Fiel con Comentario (laverdadedios.org).

Hay algo más acerca de la Palabra de Dios y las Escrituras que muy pocas personas entienden. Vamos a ver eso primero, mientras llegamos al Día 49, y veremos cómo encaja con eso.

Daniel 10—aquí encontramos que Gabriel viene a Daniel para darle algo de entendimiento sobre las cosas que él había escrito. Esto fue justo cuando Ciro emitió la orden para que los judíos comenzaran a salir de Babilonia para regresar a Jerusalén y reconstruyeran la ciudad del templo.

Daniel 10:19: “Y [Gabriel] dijo, “Oh hombre grandemente amado, no temas. Paz sea hacia ti; **se fuerte; sí, se fuerte.**”

Eso es lo que necesitamos hacer, ¡ser fuertes en el Señor! ¡Fuertes en la Palabra de Dios! ¡Esa es la Verdad! Jesús dijo ‘Tu Palabra es Espíritu y Vida.’ ¡Recuerden eso!

“...Y cuando él me había hablado [A Daniel], fui hecho más fuerte, y dije, “Que mi señor hable, porque me has fortalecido.” (Verso 19).

Verso 20: “Entonces él dijo, “¿Sabes por qué vengo a ti? Y ahora debo regresar para pelear con el príncipe de Persia. Y cuando salga, he aquí, el príncipe de Grecia vendrá.””

¡Eso en realidad llevó varios cientos de años! Pero el tiempo como lo determina Dios, para los seres espirituales y ángeles es completamente diferente de lo que es para nosotros.

Verso 21: “Pero yo te mostraré aquello que está escrito en **la Escritura de Verdad...**” ¡Quiero que piensen en eso! Arriba en el cielo están ***las Escrituras de Dios llamadas “...la Escritura de Verdad...”***

Es imperativo que cuando cualquier traducción es realizada esta se apegue a la Verdad de la Palabra de Dios, y que quien lo haga ore bastante. La persona que lo haga tiene que mantener su personalidad y ser fuera de ello, porque siempre que manejamos la Palabra de Dios nosotros somos solamente guardianes de ella para asegurarnos de que sea la Verdad la que va a los hermanos.

- No lo que nosotros deseamos hacer
 - No lo que nosotros queremos hacer
- Sino
- Lo que Dios dice
 - Lo que Dios quiere que se haga
 - En la manera en la que Él lo quiere hecho
 - En el tiempo en el que Él lo quiere hecho

Yo creo que ustedes entenderán esto incluso un poco más, y estas Escrituras que hemos cubierto muchas veces. Con esto en mente, que todo está escrito en “...**la Escritura de Verdad...**” o “el Rollo de Verdad” en el cielo. Veremos que Dios dispuso que todo lo que era necesario para nosotros como seres humanos *¡haya sido escrito!*

Mateo 5:17: “No piensen... [No dejen que entre en su mente]... que he venido a abolir la Ley o los Profetas...”

Siempre recuerden que Jesucristo es el Dios del Antiguo Testamento. Así que, Él sabe todo acerca de la Ley y del Antiguo Testamento porque eso fue lo que Él inspiró que fuera escrito, lo cual fue previamente escrito en “...**la Escritura de Verdad...**” arriba en el cielo.

“...no vine a abolir, sino a cumplir.” (Verso 17) —A completar, y aquí está por qué: Ellos podrán quemar todas las copias de la Biblia que hay en la tierra y borrar todas las Biblias digitales que hay en la tierra, pero apliquemos Daniel 10:21 a esto:

Verso 18: “Porque verdaderamente les digo, **hasta que el cielo y la tierra pasen, una jota o una tilde en ninguna forma pasará de la Ley** hasta que todo haya sido cumplido.”

Piensen en esto, la traducción en griego de “... en ninguna forma...” es un doble negativo—‘mi u’ o ‘u mi’—se expresa de ambas maneras. Cuando se tiene un doble negativo eso significa ***¡que nunca va a suceder!***

Incluso si ellos hicieran lo que acabo de describir, ¿adivinen qué? ***Las Escrituras están escritas*** en “...**la Escritura de Verdad...**” ***arriba en el cielo***, ¡y Dios está a cargo de eso! ¡Esto es asombroso! ¡Dios quería que todas estas cosas estuvieran escritas!

Vayamos a verificar eso en el salmo 119:89: “Por siempre, Oh SEÑOR, **Tu palabra está establecida en los cielos.**”

Ahí es donde está grabada; la copia oficial está en el cielo. Tenemos copias escritas oficiales. ¿Por qué tenemos todo escrito? Quiero que piensen en una Escritura en Mateo 4.

- ¿Por qué tenemos todo por escrito?
- ¿Por qué tenemos tantas Biblias? ***¡Billones de ellas!***

Es el libro más publicado del mundo. Ahora multiplicado una y otra vez por todos los medios digitales que tenemos. Algunos de ustedes tienen una versión digital en su NotePad o en su computadora, o en su teléfono. ¡La Biblia entera! ¡Piensen en eso!

Verso 89: “Por siempre, Oh SEÑOR, Tu palabra es establecida en los cielos.” Por lo tanto, ¡nunca puede ser abolida! ***¡Nunca!*** ¿Quién va a ir al cielo y hacer eso? ***¡Nadie!***

Veamos otras cosas que son importantes. ¿Por qué Dios quiso que estuvieran escritas? ***Contestaremos eso en un momento, pero quiero que piensen en ello.*** Es muy importante para nosotros, ¡y es muy importante para Jesús!

Éxodo 34—esto fue después de que el pueblo de Israel se rebeló al adorar al becerro de oro. Recuerden qué pasó cuando Moisés bajó y se dio cuenta de que todo el pueblo de Israel y Aarón habían sucumbido a adorar al becerro de oro. Él tomó los Diez Mandamientos escritos en la losa de piedra y los tiró al suelo.

¡Dios quería que estuvieran escritos en piedra! ¿Uno no puede borrar algo de ahí tan fácilmente, no es así? Entonces, para asegurarse de que ellos los tuvieran, veamos lo que Dios les dijo:

Éxodo 34:1: “Y el SEÑOR dijo a Moisés, “Alísate dos tablas de piedra como las primeras. **Y Yo escribiré** sobre las tablas las palabras que estaban en las primeras tablas, **las cuales tú quebraste.**””

¡Asombroso! ¡Deténgase y piense en eso! Dios espera que también escribamos, porque es así como aprendemos. Dios nos creó de esta manera para que pudiéramos aprender. La palabra en griego para *leer* es ‘anaginos,’ la cual significa *absorber conocimiento en su mente*. ¡Es una perfecta descripción de lo que es la Biblia: absorber conocimiento en su mente!

Verso 27: “Y el SEÑOR dijo a Moisés, **‘Escribe estas palabras por ti mismo,** pues de acuerdo a estas palabras Yo he hecho un pacto contigo y con Israel.’” ¡Luego Moisés estuvo ahí por 40 días y 40 noches! ¡Todos los estatutos y ordenanzas están escritos! ¿Por qué? ¿Por qué quiere Dios eso?

Deuteronomio 10:1 “En ese tiempo el SEÑOR me dijo, ‘Corta dos tabletas de piedra como las primeras, y sube hacia Mí a la montaña, y haz por ti mismo un arca de madera. **Y Yo escribiré** en las tabletas las palabras que estaban en las primeras tabletas las cuales tú rompiste, y tú las pondrás en el arca.’” (Versos 1-2).

¡Eso es interesante! Dios quería que eso estuviera ahí por tanto tiempo como Él fuera a tener el templo, para que **las palabras escritas por el dedo de Dios** estuvieran ahí. **¡Todos los estatutos y juicios que están escritos están basados en los Diez Mandamientos!**

Ahora veamos a los Profetas, porque hay algunas cosas concernientes a los Profetas que son muy interesantes.

Tenemos todas estas cosas de Isaías, Jeremías, Ezequiel y todos ellos tienen esto en común: *La Palabra del Señor vino a...*—a cualquiera de los profetas que fuera, y él debía de escribirla. **¡Hay una copia de eso en el cielo en la Escritura de Verdad!** ¿Qué estará escrito para nosotros después de que seamos resucitados? **¡Los voy a dejar que piensen en eso!**

Jeremías 30:1: “La palabra que vino a Jeremías del SEÑOR, diciendo, ‘Así habla el SEÑOR Dios de Israel, diciendo, **“Escribe todas las palabras que Yo he hablado a ti en un libro.** Pues, he aquí, los días vienen,” dice el SEÑOR, “que Yo haré regresar la cautividad de Mi pueblo Israel y Judá,” dice el SEÑOR. “Y Yo los haré regresar a la tierra que Yo di a sus padres, y ellos la poseerán.”” Y estas son las palabras que el SEÑOR habló concernientes a Israel y concernientes a Judá.” (Versos 1-4).

¡Todo está ahí! ¡Qué asombroso! Piensen en eso por un minuto. Veamos lo que Dios le dijo a Jeremías que hiciera, y es por eso que tenemos el Antiguo Testamento, el cual es historia, enseñanza, todo lo que necesitamos saber especialmente después del Diluvio. Acerca del tiempo antes de que ocurriera el Diluvio sabemos muy poco, aun así, tenemos suficiente conocimiento que sabemos que tomó lugar.

Jeremías 36:1: “Y sucedió en el cuarto año de Joacim hijo de Josías rey de Judá, esta palabra vino a Jeremías del SEÑOR, diciendo, ‘Toma para ti mismo un **rollo de un libro, y escribe en él todas las palabras que Yo he hablado a ti** en contra de Israel, y en contra de Judá, y en contra de todas las naciones, desde el día que Yo hablé a ti, desde los días de Josías, incluso hasta el este día.’” (Versos 1-2). *¡Todo fue escrito e inspirado por Dios!*

¿Por qué cree usted que Dios hizo eso? *¡Contestaremos eso en un momento!* Encontramos lo mismo a través de la Biblia; es por eso que la tenemos. **¿Por qué Dios la quiso tener por escrito?** *¡Ya lo veremos!*

Isaías 41:4: “¿Quién *lo* ha planeado y hecho, llamando *a* las generaciones desde el principio? ‘YO EL SEÑOR, SOY EL PRIMERO Y EL ULTIMO; YO SOY ÉL.’” *¡Vaya declaración! Recuerden, ¡este es Aquel Quien se convirtió en Jesucristo! Esto nos dice que Dios está a cargo de todo, ¡desde lo primero hasta lo último!*

- Es por eso que Él nos lo ha dado a nosotros
- Es por eso que Él ha dado libre albedrío
- Es por eso que Él nos ha dicho que elijamos amarlo y servirle.

¡Está escrito! Eso es algo importante de lo cual debemos de darnos cuenta. Piensen en todos los lenguajes en los cuales está escrito. Y sí está correctamente traducido—**rindiendo para la Verdad, rindiendo al Espíritu de Dios**— **¡tiene el mismo significado autoritativo** que si fuera desde *La Escritura de Verdad* arriba en el cielo!

Isaías 44 tiene que ver con el Día 49, y otra vez: ¿Por qué Dios quiso tomarse la molestia de hacer esto? ¿Para que Él pudiera eventualmente salvar a la gran mayoría de todos los seres humanos!

Isaías 44:6: “Así dice el SEÑOR, el Rey de Israel, y Su redentor el SEÑOR de los ejércitos, ‘YO SOY EL PRIMERO, Y YO SOY EL ULTIMO; y aparte de Mi no *hay* Dios.’” — *¡en la tierra!* ¡Sabemos que existe *El Altísimo!*

Verso 7: “¿Y quién, como Yo, llamará, y lo declarará y lo colocará para Mí, desde que Yo nombré al pueblo antiguo?...” *Él ha hecho todas estas cosas a través de:*

- El poder de Su Espíritu
- El poder de Sus ángeles
- El poder de Satanás el diablo y los demonios

¡El bien y el mal!

Verso 8: “...Entonces, ustedes *son* Mis testigos. ¿Hay Dios aparte de Mí? Sí, no *hay* otra Roca, no conozco *ni una*. Aquellos que hacen imagen tallada *son* todos ellos vanidad; y las cosas en las cuales se deleitan no ayudarán; y ellas *son* sus propios testigos. Ellas no ven ni saben, *para* que ellos puedan ser avergonzados. ¿Quién ha formado un dios, o fundido una imagen tallada que sea beneficiosa para algo?” (Versos 8-10) — *¡Nadie!*

Veamos lo que Dios dice acerca de Sí Mismo; Isaías 45:5: “Yo soy el SEÑOR, y no hay nadie más. No hay Dios aparte de Mí; Yo te vestí, aunque tú no Me has conocido.”

Dios ha hecho todas estas cosas cuando la gente no sabe nada acerca de Dios. ¡Aun así Él hace cosas por ellos!

Verso 6: “Para que ellos puedan saber desde donde se levanta el sol, y desde el occidente, que *no hay* nadie aparte de Mí. Yo soy el SEÑOR, y no hay nadie más; Yo formo la luz y creo oscuridad; Yo hago paz y creo maldad. Yo el SEÑOR hago todas estas cosas.” (Versos 6-7).

¡Está escrito para que nosotros podamos saber! Así es como podemos tener fe. Cuando sabemos, comprobamos y entendemos que Dios es Dios y que Él ha escrito todo esto para nuestro bien.

Verso 18: “Pues así dice el SEÑOR el Creador de los cielos, Él Mismo *es* Dios, Quien formó la tierra y la hizo; Él la estableció. Él la creó no en vano, *sino* que la formó para que fuera habitada. ‘Yo soy el SEÑOR, y no *hay* otro. Yo no he hablado en secreto...’” (Versos 18-19) — *¡Porque está escrito!*

- ¿Por qué?
- ¿Por qué hizo Dios esto? *¡Pensemos en eso!*
- ¿Ya ha comprendido por qué es que Él lo hizo?
- ¿Por qué tenemos toda esta historia?
- ¿Por qué tenemos todas estas cosas juntas?
- ¿Qué es para nosotros?
- ¿Qué es para nuestra conversión?

¡Es para que tengamos fe y hagamos la voluntad de Dios!

Veamos algo muy interesante, aquí está la razón en Mateo 4 cuando Jesús fue al desierto a ser tentado por Satanás el diablo.

Mateo 4:2: “Y cuando había ayunado *por* cuarenta días y cuarenta noches, después estuvo famélico. Y cuando el tentador vino a Él, dijo, “**Si** eres el Hijo de Dios, ordena que estas piedras se conviertan en pan.”” (Versos 2-3). —Él estaba famélico, Él estaba débil, y Satanás probablemente dijo:

‘Sólo piénsalo, haz pan recién salido del horno; huélelo y ve cuán bueno es. ¿No crees que eso Te ayudaría? ¿No te gustaría tener un poco más de fuerza al lidiar conmigo?’

Aquí está el propósito de todo lo que está escrito:

Verso 4: “Pero Él respondió y dijo, “**Está escrito...**” Observen eso cuidadosamente. No dice, ‘**Fue** escrito.’ No dice, ‘**Ha sido** escrito.’

Jesús dice, “... ‘**Está** escrito...” —En *tiempo presente*, lo cual significa que **la Biblia está en tiempo presente activo** en todos en cualquiera de las eras a través de la

historia tanto como la Palabra de Dios ha sido revelada a aquellos que han vivido en cualquier tiempo. **¡Está escrito! ¡Tiempo presente!**

“...‘El hombre no vivirá de pan solamente, sino de cada palabra que procede de la boca de Dios.’” (Verso 4) — *¡Y ha sido escrita! ¡Eso es asombroso! ¡Piensen en ello!*

Ahora veamos algunas cosas en el Nuevo Testamento y analicemos cómo es que se conectan con cosas que se encuentran en el Antiguo Testamento. Es por esto que dije que la Palabra de Dios está en capas, *¡porque se discierne espiritualmente!* Se necesita del Espíritu de Dios para poder entender las cosas espirituales, para entender lo que son.

Hay otro ingrediente que es necesario para poder entender la Palabra de Dios, y eso es *el Espíritu de Dios*. El Espíritu de Dios es dado a aquellos quienes:

- Realmente se arrepienten de sus pecados
- Aceptan a Jesucristo como Señor, Amo y Salvador.
- Son bautizados por inmersión completa en agua.
- Son juntamente muertos en Cristo para el perdón de sus pecados.

Esa es la oferta de pacto que esto provee. El sacrificio y ofrenda de Jesús ya fue dado. Pero cada uno de nosotros tiene igualmente una ofrenda que dar, ***la cual es nuestro ser completo inmerso en agua, ¡lo cual simboliza la muerte de nuestro ‘yo’ carnal!***

Pero somos sacados del agua porque tenemos que crecer en gracia y en conocimiento. No podemos crecer en gracia y en conocimiento, lo cual es necesario para que podamos estar listos para la resurrección, a menos de que aún estemos viviendo en la carne pero teniendo el Espíritu de Dios.

El Espíritu de Dios es aquel que nos da entendimiento. Sin el Espíritu de Dios los hombres no pueden entender la Biblia, incluso estando todo escrito. Veamos lo que Jesús dijo:

Juan 6:63: **“Es el Espíritu el que da vida; la carne en nada beneficia...”**

No hay manera en la que alguien pueda hacer la obra espiritual de Dios por medio de medios físicos como la psicología, o medios físicos como las reglas de los hombres. ¡Piensen en eso y en los que Jesús les dijo a los escribas y Fariseos ***acerca de sus tradiciones!***

Ellos tenían a sus rabinos y todo lo demás, la gente los veía como si ellos tuvieran más conocimiento que el que existe en las Escrituras, *¡más conocimiento que lo que Dios les quiere dar!*

- ¿Cómo puede ser eso posible?
- ¿Es el hombre más grande que Dios?
- ¿Acaso no tenemos lo mismo hoy en día con la falsa Cristiandad? ¡Sí!

Verso 63: “Es el Espíritu el que da vida; la carne en nada beneficia. Las palabras que les hablo, **son espíritu y son vida.**” ¡Eso es muy significativo! Es por eso que tenemos el Espíritu de Dios, para que podamos entender:

- Entender las Fiestas Santas
- Entender lo que Dios está haciendo
- Entender la importancia de este día

Verso 65: “Y Él dijo, “Por esta razón, les he dicho, nadie puede venir a Mí a menos que le haya sido dado de Mi Padre.” Dios interviene para hacer posible que entendamos.

- El Padre nos trae
- Venimos a Cristo
- Cristo nos lleva hacia el Padre
- Ambos habitan en nosotros espiritualmente con el Espíritu Santo

¡De manera que podamos entender la Palabra de Dios!

Veamos lo que vamos a cubrir y cómo es que encaja en el libro de Apocalipsis. Recuerden, Jesús dijo, ‘**Yo soy el Primero y el Último, el Principio y el Fin.**’ ¡Dios está a cargo de todo!

Levítico 23 es en donde se enlistan las Fiestas Santas. Las instrucciones, comenzando con la Gavilla Mecida hasta Pentecostés, el Quincuagésimo Día, ¡tienen más versos que cualquier otra Fiesta Santa! Eso es algo interesante, y cubriremos algo de eso hoy y el resto mañana (Pentecostés).

Levítico 23:9: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel y diles, ‘Cuando hayan entrado a la tierra la cual Yo les doy, y hayan recogido la cosecha de ella, entonces traerán *la primera* gavilla de los primeros frutos de su cosecha al sacerdote. Y él mecerá la gavilla delante del SEÑOR para que sean aceptados. En el siguiente día después del Sábado el sacerdote la mecerá.’” (Versos 9-11).

¿Cuál es el siguiente día después del sábado? ¡El primer día de la semana! Así que, *¡esta debe de ser mecida en el primer día de la semana durante la Fiesta de Panes Sin Levadura!* Si el primer día de Panes Sin Levadura es el primer día de la semana, es en ese día que debe de ser mecida.

Luego, se deben de contar siete semanas, cada una de ellas terminando en Sábado y llegando hasta el quincuagésimo día, el cual es el día después del séptimo Sábado. Cubriremos el resto de eso mañana.

Todas las siete semanas de la cosecha son mostradas en Mateo 13. Cristo es Aquel quien siembra la semilla. Ahí se muestra el libre albedrío de aquellos quienes eligen amar a Dios y guardar Sus mandamientos, y aquellos quienes se arrepienten y reciben el Espíritu Santo de Dios.

Existen muchas personas con buenas intenciones quienes se acercan pero no duran. Jesús dio una parábola mostrando que algunas semillas caen en donde hay muy

poca tierra; algunos caen en las rocas, algunos en las hierbas, y todos estos no tienen poder de quedarse, **¡porque no se han comprometido a sí mismos a Dios!**

Luego Jesús dijo algunas cosas acerca de Mateo 13, las cuales cubren varios aspectos diferentes de ello. Ahora vayamos al libro de Apocalipsis y unamos todo esto. Las siete semanas tienen un significado especial, y recuerden: **¡Está escrito en la Escritura de Verdad arriba en el cielo!**

Apocalipsis 1 es muy profundo, ¡verdaderamente! Ahí se muestra que Jesús era el Señor Dios del Antiguo Testamento. Muestra en secuencia las Fiestas Santas y la Pascua—porque Él murió en el Día de la Pascua. Muestra la secuencia de la Ofrenda de Gavilla Mecida, porque Él fue levantado de los muertos en el tercer día. Luego Él ascendió al Padre en el cuarto día.

¡Vean como el mundo lo tiene todo tergiversado **porque ellos no creen en Dios, ellos no creen la Verdad de Dios!**

Nosotros vamos a ver, mientras avanzamos en el libro de Apocalipsis, ¡que Jesús dijo que se escribiera! Él quiere que esté escrito. Noten cómo comienza:

Apocalipsis 1:1: “La revelación de Jesucristo, la cual Dios le dio a Él... [Esto vino de Dios el Padre]... para mostrar a Sus siervos las cosas que *están* ordenadas a suceder prontamente... [Esto es según el programa u horario de Dios]... y Él *la* hizo conocida, habiéndola enviado por Su ángel a Su siervo Juan; quien dio testimonio *de* la Palabra de Dios y el testimonio de Jesucristo, y todas las cosas *que* él vio.” (Versos 1-2)

¡Este es un libro verdaderamente asombroso! Ahora, aquí en el verso 3, lo que sucede cuando se lee, se cree, se entiende y se relaciona apropiadamente, es que hay una bendición especial.

Verso 3: “Bendito es el que lee, y aquellos que oyen las palabras de esta profecía y quienes guardan las cosas que *están escritas en ella*; porque el tiempo *está* a la mano.”

Hay una obligación. Si usted hace un sondeo a través del libro de Apocalipsis, va a encontrar cada uno de los Diez Mandamientos, ya sea mencionados directamente o haciendo alusión de ellos. Nosotros sabemos también ¡que esto *se entiende espiritualmente!* No se trata solamente de leer y entender. **¡NO!** A menos de que usted haga las cosas que están escritas en el libro, no va a entenderlo. Se tienen que hacer las cosas que están escritas previamente hasta este punto de manera que uno esté amando a Dios y guardando Sus mandamientos.

Verso 4: “Juan a las siete iglesias que *están* en Asia: Gracia y paz sean a ustedes de Quien es, y Quien era, y Quien *debe* venir; y de los siete espíritus que están delante de Su trono.”

Los “siete espíritus” son los siete ojos de Dios enviados a toda la tierra. Así es como Dios encuentra a aquellos quienes le buscan a Él. Si ellos se arrepienten y ceden

al llamado de uno de esos siete espíritus para que ellos se arrepientan, pero siempre es una elección. Siempre hay libre albedrío.

Verso 5: “Y de Jesucristo, el Testigo fiel, el Primogénito de los muertos, y el Gobernador de los reyes de la tierra. A Él Quien nos amó y lavó de nuestros pecados en Su propia sangre, y nos ha hecho reyes y sacerdotes para Dios y Su Padre; a Él sea la gloria y la soberanía en las eras de eternidad. Amén.” (Versos 5-6).

Aquí tenemos la primera parte del libro de Apocalipsis explicando un boceto del plan de Dios. Si ponemos esto en el contexto de las Fiestas de Dios tenemos: *¡La Pascua y la Ofrenda de la Gavilla Mecida!*

También significa esto porque si usted cree en la muerte de Jesucristo y usted acepta Su sacrificio, entonces usted debe de guardar la Pascua. Si usted cree que Dios realmente hablaba en serio cuando dijo ‘**recuerden** guardar el Sábado,’ entonces guarde el Sábado.

Toda la cristiandad falsa en el mundo, tan santurriones como puedan ser, nunca pueden estar bien con Dios si guardan el Domingo. Por lo tanto, su entendimiento de la profecía tiene varias fallas, ciertamente, porque ellos no tienen el Espíritu de Dios, y ellos no guardan la Verdad.

Verso 7: “He aquí, Él viene con las nubes, y todo ojo lo verá, y aquellos que lo traspasaron; y todas las tribus de la tierra gemirán por causa de Él. Aun así, Amén.”
¡Eso lo podemos ver en Apocalipsis 16 y 19!

Aquí hay una lección que necesitamos entender con respecto a la Biblia. Muchas veces la Biblia nos va a decir qué es lo que está por venir. En otras palabras, un pronóstico de lo que está por venir. Aquí tenemos todo revelado a nosotros:

- El plan de Dios
- Nuestro destino
- Lo que vamos a hacer
- Lo que Cristo ha hecho

¡Y Él viene!

¿Cuándo lo verán aquellos quienes lo atravesaron? ¡Ellos no van a estar en la carne cuando Él regrese! Pero ellos estarán en la segunda resurrección, y ellos verán a Cristo. Piensen en lo que esos soldados van a hacer, quienes tomaron los clavos y los pusieron a través de las manos y pies de Cristo, lo levantaron, y el soldado quien tomó la lanza y la insertó en uno de Sus costados atravesando Su corazón de manera que Su sangre se derramara y saliera para que Él fuera el sacrificio perfecto, el Cordero de Dios por el pecado del mundo.

- Piense en cómo los ojos de ellos van a ser abiertos
- Piense en cómo ellos van a arrepentirse

¡Sabiedo que ellos fueron instrumentos de Dios para hacer eso! ¡Eso es asombroso!

(Pase a la siguiente pista)

Recuerden que Apocalipsis 1 tiene que ver con la Pascua y con la Ofrenda de Gavilla Mecida. Veamos cómo es que esto se relaciona con el Antiguo Testamento

Apocalipsis 1:8: “Yo soy el Alfa y el Omega...” ¿Por qué usaría Cristo esos dos términos? *Alfa es la primera letra del alfabeto griego, y omega es la última letra, lo cual significa que ¡Él lo quería escrito e hizo que fuera inspirado y escrito en griego! ¡No en hebreo!* Cualquier versión en hebreo del Nuevo Testamento es una traducción del griego, con la excepción tal vez de algunas partes iniciales de Mateo cuando él tuvo que explicar a los nuevos conversos de lo que se trataba la nueva Pascua Cristiana; cuando ellos tuvieron el segmento que era hablado en hebreo en la Iglesia de aquel tiempo (Hechos 6).

“...el Principio y el Fin,’ dice el Señor...” (Verso 8).

Así que, Él está conectando Apocalipsis con el principio. ¿Cuántas profecías hay desde el Antiguo hasta el Nuevo Testamento? Cuando uno llega al libro de Apocalipsis es ahí donde está su cumplimiento.

“...“Quien es, y Quien era, y Quien *debe* venir—el Todopoderoso.”... [Ese es Cristo]... “Yo, Juan, quien soy también hermano de ustedes y copartícipe en la tribulación y en el reino y resistencia de Jesucristo, estaba en la isla que es llamada Patmos **por causa de la Palabra de Dios y del testimonio de Jesucristo.**” (Versos 8-9).

¡Él estaba exiliado completamente solo! Esto cumple lo que Jesús le dijo a Pedro, cuando Pedro quería saber qué iba a pasar con Juan, ‘¿Qué si Yo quiero que él permanezca hasta que Yo venga?’ Bueno, al revelarle el libro de Apocalipsis eso es exactamente lo que le pasó a Juan. *¡Lo vio en visión!* Eso muestra la grandeza de la Biblia, y cuán tremendo es todo esto.

Verso 10: Yo [Juan] estaba en *el* Espíritu en el día del Señor; y oí una fuerte voz como una trompeta detrás de mí, diciendo, “Yo soy el Alfa y el Omega, el Primero y el Último...” (Versos 10-11) — *¡Esto conecta a toda la Biblia!*

Ahora bien, la última parte de la Biblia que sería escrita por Juan es el libro de Apocalipsis. Este libro es muy diferente a todos los otros escritos que había hecho Juan. Es por eso que muchos eruditos dicen que no es posible que Juan lo haya escrito. ***La razón de esto es porque el mensaje viene de Cristo, Quien lo recibió directamente del Padre, ¡para que Juan lo escribiera para la Iglesia y el mundo!***

“...y, “Lo que ves, **escribe en un libro**... [Dios quiere que todo esté escrito]... y envíalo a las iglesias que *están* en Asia: a Éfeso, y a Esmirna, y a Pergamo, y a Tiatira, y a Sardis, y a Filadelfia, y a Laodicea.” Y volteeé a ver la voz que habló conmigo; y cuando volteeé, vi siete candeleros de oro.” (Versos 11-12) —*Probablemente en un círculo, ¡no necesariamente teniendo qué ver con la lámpara en el templo!*

Verso 13: “**Y en el medio** de los siete candeleros *Uno* como *el* Hijo de hombre, vestido en una prenda alcanzando los pies, y ceñido por el pecho con una coraza de oro. Y Su cabeza y Su cabello *eran* como lana blanca, blanca como nieve; y Sus ojos *eran* como una llama de fuego.” (Versos 13-14).

Esto describe a Cristo en una revelación espiritual especial a Juan, para mostrar cómo será el ser espirituales. El plan de Dios es tan grande; podemos tener una parte minúscula de él, lo que Dios nos ha dado a entender en Apocalipsis.

¿Pero cómo va a ser en la resurrección? *Eso es lo que vamos a ver mañana, pues ¡Pentecostés representa la resurrección!* Increíble, porque esa es la cosecha. ¡La cosecha son aquellos quienes estén en la primera resurrección!

Verso 15: “Y Sus pies *eran* como latón fino, como si *ellos* brillaran en un horno; y Su voz *era* como *el* sonido de muchas aguas. Y en Su mano derecha tenía siete estrellas, y **una espada afilada de dos hojas** salía de Su boca... [La Palabra de Dios]... y Su semblante *era* como el sol brillando en su *completo* poder.” (Versos 15-16).

Recuerden que Jesús llevó a Pedro, Santiago y a Juan al Monte de la Transfiguración, y ellos vieron una visión. Así que Juan supo que Éste era Cristo, sin ninguna duda; ahora con mayor detalle.

Verso 17: “Y cuando lo vi, caí a Sus pies como si *estuviera* muerto; pero Él puso Su mano derecha sobre mí, diciéndome, “No temas, Yo soy el Primero y el Ultimo...” (Versos 17-18).

Todo lo de Dios desde el principio hasta el fin incluyendo todo lo que está en medio, y todo eso está escrito en la *Escritura de Verdad* arriba en el cielo. Dios el Padre lo dio a Jesús para que Él se lo mostrara a Juan y él lo escribiera. ¿Ven cómo se une todo?

“...incluso Aquel Quien está viviendo; porque estuve muerto, y he aquí, estoy vivo en las eras de eternidad...” (Verso 18).

- ¿Cómo va a ser para todos nosotros cuando estemos vivos en las eras de la eternidad?
- ¿Cuál va a ser el plan de Dios?

Va a ser algo tan asombroso que no creo que nuestra mente ahora lo pueda entender. Lo más que podemos entender es por las cosas escritas en el libro de Apocalipsis. Aparte de eso no hay otra manera en la que podemos comprenderlo.

Pero cuando mira uno afuera y ve las estrellas en el universo y todo lo que hay, y se nos dice que vamos a ser llenos con la plenitud de Dios, ¿cómo va a ser eso? *Es por eso que tenemos el Día 49, ¡para que podamos entender que esto está dedicado a la Iglesia!* La cosecha de la Iglesia junto con los patriarcas y los reyes va a tomar lugar en Pentecostés.

“...Amén. Y tengo las llaves de *la* tumba y de *la* muerte.” (Verso 18).

Piensen en cuántas personas buscan videntes en sesiones espiritistas para entrar en contacto con sus familiares fallecidos. ¡Ellos no pueden hacerlo porque los muertos nada saben, y Aquel Quien tiene las llaves es Cristo! Y no ha abierto ese lugar aún, porque eso apunta hacia la resurrección.

Verso 19: “Escribe las cosas que viste, y las cosas que son... [Las cuales Él le va a decir a Juan]... y las cosas que tendrán lugar en lo sucesivo.” **¡Cristo quiere que esto esté escrito para que la Iglesia sepa!**

Verso 20: “El misterio de las siete estrellas que viste en Mi mano derecha, y los siete candeleros de oro, *es este: **las siete estrellas son los ángeles de las siete iglesias...*** [Para vigilar sobre las siete iglesias es un ángel].... y los siete candeleros que viste son *las siete iglesias.*”

- ¿Por qué hay siete iglesias?
- ¿Cuántas semanas hay antes de la cosecha? ¡Siete semanas!

¡La cosecha para la resurrección está representada por las siete iglesias!

Cuando este mensaje fue dado existían en Asia literalmente siete iglesias en la ruta de correo, comenzando con Éfeso y terminando con Laodicea. Esto era para ser dado a ellos. Ahora, sabemos que al ver las Escrituras éstas ¡están **en capas de entendimiento!**

Estas son siete veces a lo largo de la historia desde Cristo hasta la resurrección; ¡siete eras de las iglesias! Luego al final, si usted mira qué es lo que está ocurriendo con la Iglesias de Dios en el mundo de hoy, es evidente que las siete iglesias están ahí. Dios está haciendo mucho más de lo que nosotros sabemos con muchas personas, porque Él quiere una gran cosecha para la primera resurrección.

Existen aquellos hoy en día, quienes podríamos decir que son similares a los de Éfeso Esmirna, Pérgamo, Tiatira, Sardis, Filadelfia y Laodicea. Pero en esta era, los que más predominan son aquellos similares a Laodicea.

Apocalipsis 2:1: “Al ángel de la iglesia de los Efesios, escribe: ‘Estas cosas dice Quien sostiene las siete estrellas en Su mano derecha, Quien camina en medio de los siete candeleros de oro.’”

Cristo es la cabeza de la Iglesia, Él está liderando y guiando todo lo que se hace. Hay libre albedrío que a todos nos ha sido dado, para que podamos escoger hacer las cosas que Dios quiere que hagamos. Eso muestra que aún existe la debilidad del pecado, las dificultades y problemas, y las tribulaciones y retos que hay en todas las Iglesias de Dios que serán enfrentados.

Si usted ha estado en la Iglesia por largo tiempo, tal vez incluso pueda usted ver cómo algunas de estas cosas ocurren en su vida, como persona o individuo, lo cual también aplica a las siete iglesias.

Verso 2: “**Conozco sus obras...**” *¡Cristo le dice eso a cada una de las Iglesias!*

Nosotros vamos a ser juzgados por nuestras obras y por nuestra fe. Si usted tiene el Espíritu Santo de Dios, usted va a tener las verdaderas obras de justicia motivadas por el Espíritu. ¡Todos tenemos obras!

“...y su trabajo, y su resistencia, y que no pueden soportar *a* aquellos que son malos; y *que* probaron *a* aquellos que *se* proclaman *a sí mismos* ser apóstoles, pero no *lo* son, y los encontraron mentirosos.” (Verso 2). ¡Todavía hacemos eso hoy en día!

Verso 3: “Y *que* han soportado *mucho* y han resistido, y por amor a Mi nombre han trabajado y no han crecido cansados... [Siempre debemos de seguir esforzándonos] ... sin embargo, tengo *esto* contra ustedes, que han dejado su primer amor.” (Versos 3-4).

Hemos visto eso en la Iglesia. ¿Qué es el primer amor? *¡No es cuando uno recién es convertido!* Es el amor de Dios, el mandamiento más grande, el primer mandamiento.

- El primer mandamiento es ‘amar a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser’
- El segundo es ‘amar a su prójimo como a sí mismo’
- El tercero es ‘amar a los hermanos como Jesús nos amó a nosotros’
- El cuarto es ‘amar a nuestros enemigos’

¡Pero ellos perdieron su primer amor hacia Dios! ¿Cómo hicieron eso? *¡Al hacer actividades físicas en lugar de aprender acerca de Dios!*

Verso 5: “Por tanto, recuerden de donde han caído, **y arrepíentanse, y hagan las primeras obras;** porque si no *las hacen*, **vendré a ustedes rápidamente; y removeré su candelero de su lugar a menos que se arrepientan.**”

¿Cuánto de eso ha pasado en lo que nosotros hemos experimentado? *¡No lo sabemos!* ¡Pero es muy posible! ¡Eso ocurrió, la Iglesia cambió!

Verso 6: “Pero esto tienen; que odian las obras de los Nicolaítas, las cuales Yo también odio.” — *¡La jerarquía de arriba hacia abajo!*

Noten que esto se relaciona con lo que Jesús dijo muchas veces en los Evangelios:

Verso 7: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias...** [¿Quién envía ese espíritu? ¡Cristo! 2ª Tesalonicenses 3. ***¡A todas las Iglesias!*** No solamente a una necesariamente, sino que toma cada una de las siete y las desglosa].

“...**A aquel que venza...**” (Verso 7). En todos los casos es aplicable, porque todos tenemos cosas que necesitamos vencer, y no vamos a estar en el Reino de Dios a menos de que las superemos. ¡Cristo nos va a ayudar!

“...**le daré el derecho a comer del Árbol de Vida** que está en medio del paraíso de Dios.” (Verso 7).

Mientras leemos lo correspondiente a cada una de las siete iglesias y el mensaje a ellas, vemos que Cristo las elogia por las cosas que Él reconoce que han hecho bien. Pero cuando hay una corrección necesaria, si notamos que nosotros caemos dentro de esa categoría, podemos tomar la corrección para nosotros mismos y arrepentirnos para poder volver a estar bien con Dios.

Verso 8: “Y al ángel de **la iglesia de los Esmirnianos** escribe...”

Si ese mensaje sólo fuera a aplicar a la iglesia del primer siglo entonces Dios no hubiera pedido que fuera escrito. A través de la historia:

- Muchos han sufrido persecución
- Muchos han sufrido yendo a la cárcel
- Muchos han sufrido muerte

Vamos a verlo suceder de nuevo, porque se acerca otro martirio de los santos. (Apocalipsis 6).

“...Estas cosas dice el Primero y el Último, Quien estaba muerto pero está vivo.” (Verso 8). *Él quiere que entendamos que si estamos vivos ahora, ¡no debemos de temer a la muerte!* No hay nada que alguien pueda hacernos que pueda despojarnos de la vida eterna. **SI** usted es martirizado y es fiel, y ha resistido hasta el final, **¡tiene garantizada la vida eterna!**

Verso 9: “Conozco sus obras y tribulación y pobreza (pero son ricos)... [Noten la diferencia entre eso y la iglesia de Laodicea]... y la blasfemia de aquellos que se declaran a sí mismos ser judíos y no *lo* son, sino *son* una sinagoga de Satanás.”

Recuerden que cuando algo importante sucede, **¡Satanás está ahí para tratar de destruirlo!**

Verso 10: “No teman ninguna de las cosas que están a punto de sufrir. He aquí, el diablo está a punto de echar *a algunos* de ustedes a prisión, para que puedan ser probados; y tendrán tribulación diez días. Sean fieles hasta *la* muerte, **y les daré una corona de vida.**”

¡Necesitamos tener eso en mente con todo lo que vemos venir en el futuro!

Verso 11: **“Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Aquel que venza no será herido de la segunda muerte.”**

Es por eso que tenemos que tomar estos mensajes y aplicarlos a nosotros mismos.

Verso 12: “Y al ángel de **la iglesia en Pérgamo**...” *¡Ahí es donde estaba Satanás el diablo con el templo de Zeus!*

Cuando uno vive en medio de donde todo esto está sucediendo, algunas de esas cosas pueden afectarnos en nuestro comportamiento. Nosotros veremos que eso le ha pasado a aquellos en la Iglesia de Pérgamo.

“...escribe: ‘Estas cosas dice Quien tiene la espada afilada de dos hojas. Yo conozco tus obras... [Noten que Él les está advirtiéndoles que la corrección viene]: ... y donde viven, donde está el trono de Satanás; **pero se están aferrando a Mi nombre, y no niegan Mi fe**, incluso en los días en los cuales Antipas fue Mi testigo fiel, quien fue asesinado entre ustedes, donde vive Satanás.’”

Ellos se aferraron, pero la presión del exterior fue mucha. Ellos cometieron el error de aceptar la organización de la iglesia con un modelo a la manera de Satanás; así es como lo hacían los Nicolaítas, con la autoridad desde arriba hacia abajo. Ahora, hay que tener autoridad pero si hablamos *de arriba hacia abajo*, debe de ser de Cristo; no siendo gobernada por hombres como si ellos fueran ‘Dios.’ **¡Ese es el error por el cual todos pasamos!**

Verso 14: “Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes porque tienen allá a *aquellos* que retienen la enseñanza de Balaam, quien enseñó a Balac a echar un bloque de tropiezo delante de los hijos de Israel, a comer cosas sacrificadas a ídolos y a cometer fornicación.”

Existe la fornicación física y la fornicación espiritual. Esto probablemente se refiere a una fornicación espiritual, pero por motivo de la fornicación espiritual ¡la fornicación física entró también! **¡Lo que ellos hicieron fue cambiar la Pascua!** ¿Qué es lo primero que Satanás siempre busca cambiar? **¡La Pascua!** Miren a la Iglesia de Dios hoy; incluso hoy les afecta y ¡llaman a la Pascua ‘La cena del Señor!’ Cuando Pablo dijo, ‘Ustedes no deben de comer ‘La cena del Señor,’ y si tienen hambre coman en casa, ¡antes de que vengan a tomar la Pascua!

Verso 15: “Más aun, también tienen a *aquellos* que retienen **la doctrina de los Nicolaítas, tal cosa Yo odio.**”

¡Esto es algo que Jesús dice que *Él odia!* ¿Por qué? *Porque cuando se tiene ese tipo de organización en la Iglesia se propicia:*

- Política
- Muchos tipos de maneras de agradar a los hombres en lugar de agradar a Dios
- Todos los pecados que entran con ello aplican

Verso 16: “¡Arrepiéntanse!...” Es por eso que debemos de arrepentirnos todos los días y ser cambiados todos los días, ¡esa es la manera de mantenernos fuera de peligro con estas cosas!

“...Porque si no *se arrepienten*, vendré a ustedes rápidamente, y haré guerra contra ellos con la espada de Mi boca.” (Verso 16). **¿Acaso no tuvimos esa corrección en la Iglesia de Dios en la cual estábamos?** ¡Sí! Y era como una guerra, y:

- Tuvimos que pasar a través de ella
- Tuvimos que salir de ahí
- Tuvimos que mantenernos fieles a Cristo bajo todas las circunstancias

Verso 17: “**Aquel que tenga oído, oiga...** [Tener entendimiento y actuar en base a ello]... **lo que el Espíritu dice a las iglesias. A aquel que venza Yo le daré el derecho a comer del maná escondido;** y le daré una piedra blanca, y sobre la piedra escrito un nombre nuevo, el cual nadie sabe excepto aquel que *la* reciba.” *¡Eso nos va a suceder a todos nosotros!*

Nosotros no sabemos cuánto se hayan arrepentido, pero podemos ver el patrón de lo que sucedió en nuestro tiempo, y se tiene más o menos lo mismo.

Me llegó un aviso de una de las Iglesias de Dios en el Sur de California—una de las que se separó (de la Iglesia de Dios Universal) —y para poder mantener a la gente unida, ellos adoptaron, además de las Fiestas Santas, ¡Navidad, la Pascua Florida y todo ese tipo de celebraciones! ¡Una Iglesia de Dios de nuestro tiempo! **Ellos no aprendieron la lección de la Iglesia en Pérgamo, así que, ¿a dónde los llevará todo eso?**

Verso 18: “Y al ángel de la **Iglesia en Tiatira** escribe...”

¡Vaya! ¡Sí que ellos tuvieron una experiencia terrible con la Iglesia Católica! Muchos de ellos sufrieron martirio, así como en Esmirna. Muchos de ellos se rindieron y aceptaron la trinidad y la adoración en domingo. ¿Suena familiar a lo que sucedió en nuestro tiempo?

“... ‘Estas cosas dice el Hijo de Dios, Quien tiene ojos como una llama de fuego, y Sus pies *son* como bronce fino. Conozco sus obras, y amor, y servicio, y fe, y su resistencia, y sus obras; y las últimas *son* más que las primeras.’” (Versos 18-19).

Es muy interesante que la Iglesia Adventista del Séptimo Día tenga sus orígenes aquí. Miren lo que les ocurrió a ellos. ¡Los Jesuitas se han infiltrado y han cambiado casi todo! Tienen la Cena del Señor en el primer Sábado cada tres meses. ¡Increíble! También celebran Navidad, Año Nuevo, todas esas cosas, porque es así que se llevan bien con el mundo, en lugar de decirle al mundo que se arrepienta. ¿Dónde está la Iglesia Adventista del Séptimo Día hoy?

Nota: Todos los programas de radio en el pasado que eran transmitidos por la Iglesia de Dios Universal, muchas de esas personas estaban emocionadas por aprender acerca del Sábado y el primer lugar en donde buscaban—porque era conveniente—era en la Iglesia Adventista del Séptimo Día. Así que la predicación en ese programa de radio hizo mucho para construir a la Iglesia Adventista del Séptimo Día. ¡Tienen muchas obras hoy en día!

Verso 20: “Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes, porque permiten a la mujer Jezabel...” *La hija del sumo sacerdote de Baal, o ¡adoración al sol!* ¡La iglesia católica es adoración a Baal! Así que, aquí tenemos a la iglesia católica interactuando con las iglesias de Dios.

Si pueden, vean los DVD—La agenda Jesuita para la Iglesia ASD—pídanlos. Necesitan verlos y saber lo que pasó con los ASD, porque eso es exactamente lo que pasó con IDU. Ustedes pueden ver cómo estas siete iglesias están mezcladas en todas

las épocas.

“...quien se llama a sí misma una profetisa, enseñar y seducir a Mis siervos a cometer fornicación... [otro Jesús, otro día de adoración que representa fornicación espiritual] ...y a comer cosas **sacrificadas a ídolos**”(verso 20)—*la Eucaristía, ¡La cena del Señor!*

Verso 21: “Y le di tiempo para arrepentirse de su fornicación, pero no se arrepintió.” *Lean eso en El desafío de Roma a los Protestantes en el apéndice N de la Versión Fiel de la Biblia.*

A manera de comentario: Tenemos todas estas cosas en la Biblia porque es necesario estudiarlas para entender cómo llegamos hasta aquí.

Pero ella no se arrepintió, verso 22: “He aquí, Yo la echaré en una cama, y a aquellos que cometen adulterio con ella a gran tribulación... [suena un poco como a las cosas que vienen, a iglesias uniéndose] ...a menos que se arrepientan de sus obras. Y **mataré a sus hijos con muerte**... [y puede ser que esto esté refiriéndose a la segunda muerte] ...y todas las iglesias sabrán que Yo soy...” (versos 22-23).

Piensen en su vida y lo que están haciendo. Piensen en la iglesia de la cual forman parte. Piensen en todas estas cosas y llévenlas ante Dios y vean lo que están haciendo.

“...Quien busca riñones y corazones...” (verso 23). **¡Dios lo sabe!** A la naturaleza humana le gusta engañarse a sí misma y decir, ‘Voy a hacer esto para no llevar la contraria, Dios lo entenderá.’ **Si, ¡Él lo entenderá!**

“...y le daré a cada uno de ustedes de acuerdo a sus obras. Pero a ustedes les digo, y al resto que *está* en Tiatira, a cuantos no tengan esta doctrina, y a **quienes no han conocido las profundidades de Satanás...**” (versos 23-24).

Había algunos quienes conocían las profundidades de Satanás; ¿Qué va a pasar con ellos? *¡La segunda muerte!* “...**mataré a sus hijos con muerte...**”

“...como ellos hablan: No echaré sobre ustedes ninguna otra carga, Pero retengan *lo* que tienen hasta que venga. Y a **aquel que venza, y guarde Mis obras...**” (versos 24-26).

Si usted está haciendo las obras de Dios, entonces no son sus propias obras (Efesios 2:10); son obras en las cuales se nos ha ordenado caminar. Hablando de salvación por gracia para hacer las obras de Dios, porque las hacemos por gracia.

“...hasta *el fin*... [el final de su vida] ... Yo le daré autoridad sobre las naciones; Y él las pastoreará con vara de hierro, como *las* vasijas de cerámica son rotas en pedazos; como Yo también he recibido de Mi Padre” (versos 26-27).

Él va a tomar esa vara de hierro, y va a hacer algunas correcciones. Cuando el Milenio comience, créanme, va a ser necesario corregir no algunas sino bastantes cosas. Va a ser necesario enseñar muchas cosas. Piensen en lo que es el mundo de hoy. Somos

los que estamos viviendo en el fin de la era, los últimos serán primeros. Vamos a tener que ayudar al resto de los santos resucitados que han vivieron a lo largo de las eras, a entender todo lo que ha pasado en esta era moderna.

Verso 28: “Y le daré la estrella de la mañana... [la resurrección en gloria] “... **Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.**” (versos 28-29).

Apocalipsis 3:1: “Y al ángel de **la iglesia en Sardis**... [pareciera que estuviera muy golpeada y pequeña después de Tiatira] ...escribe: ‘Estas cosas dice Quien tiene los siete Espíritus de Dios y las siete estrellas. Conozco sus obras, y que tienen un nombre como si estuvieran vivos, pero están muertos.’”

Veamos lo que Cristo les dice que hagan. Aquí han llegado a un punto muy penoso por los golpes de la persecución, que a aquellos quienes estaban guardando lo más mínimo, Dios los reconoce y les dice:

Verso 2: “Sean vigilantes, y fortalezcan las cosas que permanecen, las cuales están a punto de morir. Porque no he encontrado sus obras completas delante de Dios. Por tanto, recuerden lo que han recibido y oído, y aférrense *a esto*, y arrepíentanse. Ahora entonces, si no vigilan, Yo vendré sobre ustedes como un ladrón, y por ningún medio sabrán a qué hora vendré sobre ustedes. Ustedes tienen unos pocos nombres aun en Sardis que no han contaminado sus vestidos... (versos 2-4).

Por eso debe haber arrepentimiento, para deshacernos de la contaminación de las ropas. Recuerden que aquellos que se casen con Cristo deben tener el lino blanco de los santos, que es su justicia.

“...y caminarán Conmigo de blanco porque son dignos. Aquel que venza será vestido de prendas blancas; y no borraré su nombre del libro de vida...” (versos 4-5).

¡Wow! ¿A cuántos se les ha borrado su nombre del Libro de la Vida a lo largo de los años por no haber sido fieles? **¡No escucharon la advertencia de Dios!**

“...sino confesaré su nombre delante *de* Mi Padre y delante *de* Sus ángeles. **Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.**” (versos 5-6).

Verso 7: “Y al ángel de **la iglesia en Filadelfia**, escribe:...” La iglesia del amor fraternal; todos quieren ser esa iglesia.

Y hay una iglesia que es llamada ‘la iglesia del amor fraternal’ que es todo menos eso, porque se les dice a sus miembros que ni siquiera pueden tener compañerismo con miembros de su propia familia que no sean convertidos, o con miembros de otras iglesias de Dios. Esa **no** es la Iglesia de Filadelfia. Es increíble que siempre que alguien profesa que su iglesia es la iglesia de Filadelfia, las cosas demuestran que **¡No lo es!**

“...Estas cosas dice el Santo, aquel Quien es verdadero; aquel Quien tiene la llave de David, Quien abre y nadie cierra, y Quien cierra y nadie abre.” (verso 7).

Cristo dirige a Su Iglesia y lo que se hace. Por eso las iglesias no deben estar

buscando qué hacer para atraer el mayor número de personas posible. Lo que los ministros deben hacer es guiar a la Iglesia hacia una condición espiritual en la cual Dios pueda añadirle más. Eso es lo que se necesita *porque ¡Dios abrirá la puerta! ¡Él ha cerrado muchas puertas!* Y ¿Qué es lo que hacemos cuando las puertas se cierran?

- Nos acercamos más
- Estudiamos más la Palabra de Dios
- Crecemos en gracia y en conocimiento

¡Eso es lo que hacemos!

Verso 8: “Conozco sus obras. He aquí, Yo he puesto delante de ustedes una puerta abierta, y nadie tiene el poder de cerrarla porque ustedes tienen poca fuerza, y han guardado Mi palabra, y no han negado Mi nombre.”

Y aquí está la lección: bajo cualquier circunstancia:

- Hay que amar a los hermanos
- Hay que guardar la Palabra de Dios
- Hay que guardar la Verdad de Dios

*Esa es la Verdad, **la Verdad, ¡la Verdad!***

Verso 9: “He aquí, Yo haré *de* aquellos de la sinagoga de Satanás, **quienes se proclaman a sí mismos** ser judíos y no *lo* son... [los que dicen ser de Dios y proclaman lo grandiosos que son] ...sino *que* mienten—he aquí, Yo los haré venir y adorar delante de sus pies, y *les haré* saber que Yo los he amado.” **¡Van a adorar a Dios a nuestros pies!**

Verso 10: “Porque han guardado la palabra de Mi paciencia, Yo también los guardaré de la hora de tentación...”

Escuchen el sermón: *La Tentación para probar al Mundo Entero*, la cual es la *marca venidera de la bestia* y la tribulación que le sigue.

“...la cual *está* a punto de venir sobre el mundo entero para probar *a* aquellos que viven en la tierra” (verso 10). ¡Piensen en esto! ¡Piensen en lo mucho que estamos arrojándonos a eso!

Verso 11: “He aquí, Yo vengo rápidamente; **retengan eso que tienen para que nadie pueda quitarles su corona.**” *¡Y Hay muchos hombres allá afuera tratando de quitarles su corona! ¡No se los permitan!*

Veán la gran promesa que tenemos aquí en el verso 12: “Aquel que venza lo haré un pilar en el templo de Mi Dios, y él no saldrá más; y escribiré sobre él el nombre de Mi Dios, y el nombre de la ciudad de Mi Dios, la nueva Jerusalén, *la* cual descenderá del cielo de Mi Dios; y *escribiré sobre él* Mi nuevo nombre.” **¡Tres nombres! ¡Qué fantástico!**

Verso 13: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.**”

Verso 14: “Y al ángel de la **iglesia de los Laodiceanos**, escribe...”

No vamos a pasar mucho tiempo aquí, porque ya hemos repasado esto antes. Pero veamos lo que dice:

“... ‘Estas cosas dice el Amén, el Testigo fiel y verdadero, el Iniciador de la creación de Dios. Conozco sus obras, que no son ni fríos ni calientes; Me gustaría *que* fueran fríos o calientes.’” (Versos 14-15). ¡Son tibios o fríos!

Verso 16: “Entonces, porque son tibios, y no *son* ni fríos ni calientes, los vomitaré de Mi boca.”

- ¿Por qué? ¡Porque los Laodiceanos son impertinentes con Dios!
- ¿Qué es lo que dicen?

Verso 17: “Porque dicen, ‘Soy rico... [Me he vuelto rico aunque comencé pequeño]... y me he hecho adinerado, y no tengo necesidad de nada....’ —***Nosotros necesitamos:***

- A Dios todos los días
- El Espíritu de Dios todos los días
- Misericordia y perdón todos los días
- Crecer y superar todos los días

Nunca podemos decir que ‘no tenemos necesidad de nada.’ Miren cuán fácil todo nos puede ser quitado. ¡Miren lo que ha pasado con esto del Coronavirus! Vino desde Wuhan, China, ha afectado a 184 naciones en el mundo. ¿Y qué hizo? ¡Se cerró todo! Y fue algo que llegó repentinamente.

Cuando todo va bien y las cosas son fáciles, realmente no nos vemos cómo realmente somos. Es por eso que Cristo dice aquí:

“...y no entienden que son desgraciados, y miserables, y pobres, y ciegos, y desnudos.” (Verso 17). ***¡No lo vemos! ¡No lo entendemos!*** En otras palabras, ***¡estamos espiritualmente ciegos!***

Verso 18: “Les aconsejo que compren de Mi oro purificado por fuego... [Justicia espiritual pura]... para que puedan ser ricos... [Espiritualmente]... y ropas blancas para que puedan estar vestidos, y la vergüenza de su desnudez no pueda ser revelada; y unjan sus ojos con colirio, para que puedan ver.”

En otras palabras, hay una ceguera espiritual que ha venido sobre los Laodiceanos, y ellos no pueden ver cuáles son sus problemas reales. Pero noten que Dios aun así los ama:

Verso 19: “A tantos como amo, regaño y castigo. Por tanto, **sean celosos y arrepíentanse**... [Noten que esto es necesario]... **He aquí, Me paro a la puerta y golpeo...** ***¡Esa puerta es la puerta de su mente!*** ¡Dios está tocando! ¡Cristo está tocando para que podamos ver nuestra vida cómo realmente es!

“...Si alguien oye Mi voz y abre la puerta... [Esto es el arrepentimiento]... Yo entraré a él, y cenaré con él, y él Conmigo.” (Verso 20).

¡Esa es la voluntad de Dios revitalizándonos con Su Espíritu! Esto nos dice realmente que algunos de los Laodiceanos no están convertidos. Espero que con lo que repasamos hoy en cuanto a las lecciones de las siete iglesias, y cómo es que eso aplica a cada uno de nosotros, podamos:

- Arrepentirnos
- Regresar (a Dios)
- Vencer (al pecado)

Noten la última amonestación que Jesús hace a las iglesias:

Verso 21: “**A aquel que venza le daré autoridad para sentarse Conmigo en Mi trono**, así como Yo también vencí, y Me senté con Mi Padre en Su trono.”

¡Él quiere que hagamos grandes cosas en el Milenio! Es por eso que cuando el Espíritu de Dios está tocando a la puerta de su mente, y dándole pensamientos que necesita para arrepentirse y venir a Dios, ***¡más vale que lo haga!***

Verso 22: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.**”

Siete semanas para la cosecha y el día de la cosecha es lo que sigue, ¡y veremos eso mañana!

Escrituras Referenciadas:

- 1) Daniel 10:19-21
- 2) Mateo 5:17-18
- 3) Salmos 119:89
- 4) Éxodo 34:1, 27
- 5) Deuteronomio 10:1-2
- 6) Jeremías 30:1-4
- 7) Jeremías 36:1-2
- 8) Isaías 41:4
- 9) Isaías 44:6-10
- 10) Isaías 45:5-7, 18-19
- 11) Mateo 4:2-4
- 12) Juan 6:63, 65
- 13) Levítico 23:9-11
- 14) Apocalipsis 1:1-20
- 15) Apocalipsis 2:1-29
- 16) Apocalipsis 3:1-22

Escrituras referenciadas pero no citadas:

- Mateo 13
- Apocalipsis 16; 19
- Hechos 6

- 2 Tesalonicenses 2
- Apocalipsis 6
- Efesios 2:10

También referenciados:

- DVDs— “Agenda de los Jesuitas para la Iglesia Adventista del Séptimo Día.” (Jesuit Agenda for the SDA Church).
- Libro: “El Desafío de Roma a los Protestantes.” (*Rome’s Challenge to the Protestants*).
- Sermón: “Tentación para Probar al Mundo Entero). (*Temptation to Try the Whole World*).